



L'œuvre de

Sylvain SUBERVIE

Les Poissons bleu édition 2015

Présenté sur une stèle avec éclairage

Vous connaissez Sylvain SUBERVIE, artiste Sculpteur de Madagascar, un petit rappel, pendant le Festival international du Film de Cannes en 2006, une exposition des Poissons gigantesques exposés sur le sable de la plage du Gray d'Albion, voilà mon premier contact avec l'œuvre et l'Artiste, au suivi de plusieurs rendez-vous. Avant de partir, Sylvain me remet le Bébé dans les bras (2,5 tonnes). Après de nombreuses démarches, le Banc de Poissons est exposé deux ans au Port de la Pantiero, au bassin du Vieux-Port à Cannes de 2007 à 2008. Par la suite auprès de nombreuses négociations avec l'Artiste, Roland Constant, adjoint à la ville de Cagnes-sur-Mer et Monsieur le Député Maire Louis NEGRE « Le Banc de poissons » est exposé deux ans (mis en place gratuitement) par l'artiste puis il sera VENDU et deviendra le Patrimoine de la ville de Cagnes-sur-Mer.



L'aventure dure depuis 8 ans

evenement-international.com : g.rochsaladin@gmail.com

Membre journaliste honoraire au Club de la Presse 06 –
Membre de l'Union Internationale de la Presse Francophone – carte de presse N° F 17852